

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 125
- Octubre 1973
- Número 10

SANTA SEDE

Mensaje de Pablo VI para el Domund 73

La festividad de Pentecostés Nos ha ofrecido siempre la ocasión de enviar a los Pastores y a los fieles nuestro Mensaje para la Jornada Misionera Mundial, en la convicción de que esa fecha es más significativa y oportuna que ninguna otra para reclamar la atención sobre el problema de la predicación del Evangelio, que es misión esencial y primaria de la Iglesia. Seguimos pensando, en efecto, que, en el día consagrado al Espíritu Santo, los corazones y las mentes estarán más dispuestos y abiertos a su divina inspiración, la única que suscita y alimenta el fervor misionero. Aquel mismo día comenzó en las Iglesias locales el movimiento espiritual del Año Santo, que culminará en Roma el Año Santo 1975; pero esto no aparta nuestro pensamiento de la causa misionera, la cual no se disocia ni es impropia de los fines de ese importante acontecimiento religioso.

EN LA PERSPECTIVA DEL AÑO SANTO

Ya desde ahora, el tema de la renovación y de la reconciliación de los hombres con Dios y entre sí deberá polarizar el in-